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A harmonia entre Alesc e Governo do Estado

Mais um pedido de renúncia

O presidente da 
A s s e m b l e i a 
Legislativa de 
Santa Catarina 

(Alesc), deputado Mauro 
de Nadal (MDB), deu en-
trevista na manhã desta 
terça-feira, 22, e falou sobre 
as prioridades e projetos 
da Casa para este segundo 
semestre de 2023 sendo, 
uma delas, a questão da 
segurança nas escolas. No 
último mês, Nadal acompa-
nhou as Missões que foram 
realizadas na Colômbia e 
São Paulo e, ainda durante 
as viagens, já se mostrava 
bastante entusiasmado com 
os modelos de projetos 
aplicados naqueles locais, 
Hoje, ele voltou a repetir 

que o balanço foi positivo e 
informou que, no momen-

to, o Comitê de Operações 
Integradas de Segurança 

Escolar (Comseg Escolar) 
segue com trabalhos in-

ternos, compilando as in-
formações e estudando a 
aplicação dos projetos que 
poderão ser implantados 
no Estado e talvez até pela 
iniciativa privada. A expec-
tativa é finalizar este tema 
até o mês de outubro, para 
que ele seja apreciado pela 
Casa e votado até o final do 
ano. 

Para o segundo semes-
tre, Nadal afirmou que es-
tarão em pauta diversos 
outros projetos na Alesc 
que são apresentados pelos 
próprios deputados, mas já 
é claro que o parlamento 
está sempre à disposição 
dos grandes temas trazidos 
pelo Governo do Estado, 
com o qual a relação está 

em harmonia e alinhamen-
to, haja vista a celeridade 
com que tramitou e foi 
aprovado o programa Uni-
versidade Gratuita. 

O próximo na mira dos 
deputados é o Estrada Boa, 
lançado no último mês por 
Jorginho Mello (PL), e que 
prevê 60 obras em todas as 
regiões de Santa Catarina, 
com um total de investi-
mento de R$ 2,165 bilhões, 
dos quais R$ 1,5 bilhão em 
obras estruturantes e R$ 
665 milhões em revitali-
zação. Mas o governador, 
pelo jeito, não terá muito 
com o que se preocupar, 
já que Nadal aproveitou e 
mostrou sua simpatia pelo 
programa.

Ontem falamos aqui na 
Coluna sobre os prefeitos 
que renunciaram após se-
rem presos pela Operação 
Mensageiro. Hoje, já preci-
samos atualizar o número. 
Já não são mais cinco, e sim, 
seis prefeitos que renuncia-
ram ao cargo, porque Luis 
Antônio Chiodini (PP), de 
Guaramirim, que foi preso 

no início do mês e teve o pe-
dido de impeachment nega-
do pela Câmara, protocolou 
ontem o pedido na Câmara 
Municipal. Só esta semana, 
os prefeitos de Corupá, Luiz 
Carlos Tamanini (MDB), e 
de Schroeder,  Felipe Voigt 
(MDB), também fizeram o 
mesmo. Os três seguem pre-
sos.

Mobilidade 
A dificuldade de tran-

sitar entre as cidades do 
Litoral Norte de Santa Ca-
tarina foi o principal as-
sunto da segunda reunião 
do conselho formado por 
empresários e poder pú-
blico da região. Presidido 
pela empresária Gabriela 
Kelm, o encontro da últi-
ma segunda-feira (21) teve 
a participação da deputada 
estadual Paulinha (Pode-
mos), do deputado fede-
ral Jorge Goetten (PL), do 
presidente da Amfri e pre-
feito de Bombinhas, Paulo 
Henrique Dalago Muller, 
além de outros prefeitos 
e lideranças empresariais. 
Entre as propostas defen-

didas pelo conselho estão 
o Corredor Litorâneo, que 
prevê uma rodovia parale-
la à BR-101 entre Joinville 
e Biguaçu. Outra iniciativa 
é o Promobis, que conta 
com três obras principais: 
o túnel submerso para in-
terligar Itajaí e Navegantes, 
um sistema de transporte 
integrado com ônibus elé-
trico entre os municípios e 
a mobilidade ativa em Bal-
neário Camboriú.

Tecnologia
O Governo anda apro-

ximando-se do setor pro-
dutivo para construir 
políticas públicas de de-
senvolvimento do Estado. 
Esta semana, o secretário 
de Estado da Ciência, Tec-
nologia e Inovação, Marce-

lo Fett, esteve em Brusque, 
em visita a empresa Zen 
S.A, reconhecida pelos in-
vestimentos em inovação 
no setor de metalurgia. 
Em agenda com o CEO 
da empresa, Gilberto Hei-
semann, ele falou sobre as 
iniciativas do Governo nos 
próximos anos. Fett tam-
bém apresentou as ações 
previstas no programa 
Santa Catarina Inovadora 
e falou sobre a discussão 
da modernização do Pro-
grama de Desenvolvimen-
to da Empresa Catarinen-
se (Prodec), criado há 35 
anos.

Livro 
O advogado Guilherme 

Juk Cattani, de Balneário 
Camboriú, lança seu livro 

ainda este ano, cujo assun-
to é inédito no mercado 
brasileiro: a harmonização 
facial. Guilherme é um dos 
principais advogados da 
área de estética na Amé-
rica Latina. E motivos não 
faltam. O Brasil é o se-
gundo maior mercado de 
HOF, como a área é cha-
mada. De acordo com da-
dos da Sociedade Brasilei-
ra de Cirurgia Plástica, nos 
últimos anos o número de 
procedimentos de harmo-
nização facial subiu de 72 
mil para 256 mil ao ano. 

No Google Trends, fer-
ramenta que monitora as 
tendências do buscador, as 
pesquisas pelo termo “har-
monização facial” cres-
ceram 540% somente em 
2020.
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